



1年生と学校たんけん!

～1年生に、千年小学校を案内しました!～

入学式の日、道徳の授業で千年小学校のことを学習していると、「1年生に千年小学校のことを教えてあげたい!」という声があり、1年生を案内することになりました。しかし、2年生もよく知らない部屋があり、まず2年生が学校探検をして確かめてから、1年生を案内しました。1年生を案内する2年生は、はりきって説明していて、とても頼もしかったです。

福山市立千年小学校
第2学年 学年通信第2号
2021年(令和3年)4月28日(水)



2年生の学年目標を話し合いました!

- ① 思いやりをもって、たすけ合う。
- ② どんなことものりこえる。(にが手をなくすようにがんばる。けんかをしたとき、じぶんたちでかいけつできるようにしたい。)
- ③ 1年生のお手本になる。

日記の書き方を学習しました!

「ずかんなかった」
きのう、本やさんに行きました。どこに図かんがあるかわからなかったら、てんいんさんが、
「いっしょにさがそうか。」
とってくれました。
いっしょにさがして、見つけました。見つけたとき、
「よかったね。」
と、てんいんさんがしてくれました。
ほくは、
「いっしょにさがしてくれて、ありがとう。」
と言いました。
(会話をたくさん思い出して書いたので、どうやってさがしたのか、よく分かります。)



お知らせとお願い

○算数科「長さ」の学習で、30cmものさしを使います。メモりの見えやすいプラスチック製の30cmものさしを使いますので、各ご家庭で、**5月10日(月)までに**用意してください。学校でも注文をとりますので、注文されるご家庭は、袋に代金を入れて、**5月6日(木)までに**、担任に提出してください。よろしくお願ひいたします。ご家庭に竹の30cmのものさしがある人は、それを使ってもよいです。
○**5月11日(火)までに、ねんど**をもってこさせてください。図工の時間に使います。



図工室は、みんなが作品を作ったり、飾ったりするところです。大きな木の机があるよ。



音楽室は、みんなが楽器を演奏するところです。木琴や鉄琴や大太鼓、小太鼓、ピアノなど、いろいろな楽器があるよ。



図書室は、みんなが本を借りたり、本を読んだりする部屋だよ。本がたくさんあります。



つぎは、どこに行ってみたい?



<振り返りより>

- ☆1年生がたのしそうだったので、よかったと思いました。りゆうは、1年生にたのしい気持ちになってほしかったからです。
- ☆ちゃんとせつめいできて、よかったです。りゆうは、1年生におしえてあげたかったからです。
- ☆1年生にいろいろなへやをしょうかいしました。たいいくかんやしょくいんしつをしょうかいしました。1年生がよろこんでくれました。
- ☆図書しつへ入ったとき、1年生がはしりまわったので、つぎは、さいしょにルールを言ってあげようと思いました。 <次への課題をみつけたところが、素晴らしいですね!>